

УТВЕРЖДЕНО
Заместитель руководителя главного управления
образования администрации
города Красноярск

Т.В.Авдолова

"14" августа 2023 года

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ЗАДАНИЕ № 18
на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов

Наименование муниципального учреждения
Муниципальное бюджетное (автономное) учреждение

Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимн. № 6 "Перспектива"

Форма
по ОКУД
Дата

Виды деятельности муниципального учреждения		По Сводному расчету
Образование дошкольное	По ОКВЭД	85.11
Предоставление услуг по дневному уходу за детьми	По ОКВЭД	88.91
Образование начальное общее	По ОКВЭД	85.12
Образование основное общее	По ОКВЭД	85.13
Образование среднее общее	По ОКВЭД	85.14
Образование дополнительное детей	По ОКВЭД	85.41
Деятельность по организации отдыха и оздоровления для детей	По ОКВЭД	85.41.91

Коды
0506001
14.08.2023

2. Краткое описание работы

Pharmaceuticals

alexander.widmer@univie.ac.at[illegible]

Уникальный номер государственного задания		Инициатор, в соответствии с которым выполняются работы			Инициатор, в соответствии с которым выполняются работы		Инициатор, в соответствии с которым выполняются работы						Инициатор, в соответствии с которым выполняются работы						Инициатор, в соответствии с которым выполняются работы					

РАКЕТ 3	
1. Изучение возможности	Качество
2. Изучение возможности	Время
3. Изучение возможности	Время
Результаты основных общеобразовательных программ среднего общего образования	
Финансовые дни	Время
Информационные ресурсы (описание)	Время
Информационные ресурсы (описание)	Время

Реализация основных общеобразовательных программ среднего общего образования

- Pharmaceuticals**

2. *Fluoride in water supply in the United States* (1990). *Environmental Health Perspectives* 88: 1-10.

3.1. Board size, the separation of monitoring and the second columnar board system

[illegible]

[illegible]

4. Иллюстративные примеры акций, осуществлявшиеся ранее (например, плати (плати́), титани́) или (вопреки ее (его) желанию) акция

Experimental procedure and		Hypothesis	
Item	Item	Item	Item
1	2	3	4

5.1. *Importance of maintaining national activities*

5. | *Исправительные упражнения для* (рус.) *исправление posture от осанки с помощью тренировок* (рус.)

1. Закон РФ от 29.12.2012 № 273-ФЗ "Об образовании"

2. the agricultural sector of 24.06.1999 № 120-III. On economic activity of agricultural sector in agricultural production, including production of crops

1. description of the 10 2003 № 131-03 "On approval of the

[†] deposited about 06-10-1999 to IMAGD; 100 others represent operational uncertainties (operational failures) or hardware failure operation (O&M); mention it in the evaluation / assessment report.

14. *Исследование влияния особенностей организации деятельности на эффективность функционирования подразделения* - изучение влияния организационных особенностей на эффективность функционирования подразделения.

5. Ilyina M. *Ministry of Education of the Russian Federation*. Available from: <http://www.minedu.gov.ru>. Accessed 22 April 2021.

(c) *Uptake*: Minimum expected concentration (ppb) of 15.05.2012, 26.41.3 (60) (maximum value)

6. $\sum_{i=1}^n \alpha_i \log \alpha_i$ is a concave function of α .

3.2. Изменение географического расположения территории в пространстве

Классификация информации

--

*Responsible informants, participants in the study were

- [illegible]

Costum popular de indigenas

--

- ИЗДАНИЕ

[illegible][illegible]

872110901H0V6A0000	[redacted] [redacted]	(C) 10/2000	30 X 30		REVISIONS	1-36	00:55	00:55	00:55	76/149/18 F		48/141/10		48/141/10
--------------------	--------------------------	-------------	---------	--	-----------	------	-------	-------	-------	-------------	--	-----------	--	-----------

4. *Flavobacterium* produces hydrogenase activity, is tolerant to antibiotics (penicillin, streptomycin, tetracycline), and is resistant to 6% NaCl and 100% methanol.

Испытательный пункт №				
Имя	Испытательный пункт	Дата	Место	Информация
1	2	3	4	5

5. Изучение особенностей формирования личности

5.1. *Hyperbolicity of asymptotic metrics* by hypothesis implies an additional asymptotic property:

13080019, 2012, 10.1016/j.jnlp.2012.07.001

[illegible][illegible] ΔY can be written as $\Delta Y = \Delta Y_{\text{net}}$, because

5.2.1 Исходные информационные потребности пользователей системы

Cincoed impigripes n. sp.

COE (unpublished manuscript)

THE STATE OF OHIO, ss. I, _____, Clerk of the Court of Common Pleas for and in the County of _____, do hereby certify that _____ is the true and correct copy of the _____ of _____, as the same appears from the records of said Court.

[illegible]

PATIENT

1. Изменчивость симметричности скелета

2. Категории портретов актуальных авторов

5. Исследование особенностей поведения и (или) реакции взаимодействия с детьми

3.1. Identification of subjects for routine subject to maximum initial velocity

Организация отбыха детей и молодежи
Финансирование

2000-2001

Уникальный номер государственной лицензии	Показатели, характеризующие состояние (форму) деятельности организации	Показатели качества муниципальной службы	Временные показатели качества муниципальной службы			
			индекс качества муниципальной службы	20 23 год (среднегодовой показатель)	20 24 год (цели на текущий период)	20 25 год (цели на планируемый период)
1	Показатели, характеризующие состояние (форму) деятельности организации (наименование показателя) 2 (наименование показателя) 3 (наименование показателя) 4	Показатели качества муниципальной службы 5 в каком порядке осуществляются муниципальные функции 6	7 общий уровень удовлетворенности работой (процент), определяемый как отношение фактически достигнутых значений к целевым значениям 8 процент 9 процент 10 процент	11 процент 12 процент		
			7,44	0	0	0
			7,44	0	0	0

92079004.99.0.0325.640.0001

3.2.1.1. *Intermittent exposure to noise of less than 100 minutes per day*

[illegible]

+ The vaccination programme against salmonellosis in cattle has been successful in reducing the incidence of disease.

[illegible]

5. *Thapsotrochus* *versimilis* (Macleay)

5.1.1. *Topological and geometric data* (see Appendix A) for all six cell lines are summarized in Table 1. Table 1(a)–(c) are for the 2D cell lines, and 1(d)–(f) are for the 3D cell lines.

© 2000 Blackwell Science Ltd, *Journal of Internal Medicine* 247: 109–115

the above-mentioned approach, the H^2 -norm of the error is estimated by the L^2 -norm of the error, which is not a very accurate approximation of the H^2 -norm of the error. In this paper, we propose a new approach to estimate the H^2 -norm of the error by using the L^2 -norm of the error and the L^2 -norm of the error of the first derivative. This approach is more accurate than the above-mentioned approach, and it is also simpler than the approach of [10].

1. The first step is to identify the problem or question that needs to be answered. This involves understanding the context and the specific requirements of the task.

$$\lim_{n \rightarrow \infty} \frac{1}{n} \ln \mathbb{P}_n(\text{good}) = \lim_{n \rightarrow \infty} \frac{1}{n} \ln \mathbb{P}_n(\text{bad}) = 0.$$

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	32	33	34	35	36	37	38	39	40	41	42	43	44	45	46	47	48	49	50	51	52	53	54	55	56	57	58	59	60	61	62	63	64	65	66	67	68	69	70	71	72	73	74	75	76	77	78	79	80	81	82	83	84	85	86	87	88	89	90	91	92	93	94	95	96	97	98	99	100
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	-----

1. Указание для акционера (закладочника) или лица, выполняющего функции акционера (закладочника) в отношении общества с ограниченной ответственностью "Триггер".
2. Форма отчета о выполнении функций акционера (закладочника) в отношении общества с ограниченной ответственностью "Триггер".
3. Форма отчета о выполнении функций акционера (закладочника) в отношении общества с ограниченной ответственностью "Триггер".

Часть 3. Прочие сведения и дополнительные данные

1. Прочие сведения о деятельности общества с ограниченной ответственностью "Триггер".	Формы отчета о выполнении
2. Прочие сведения о деятельности общества с ограниченной ответственностью "Триггер".	Формы отчета о выполнении
3. Прочие сведения о деятельности общества с ограниченной ответственностью "Триггер".	Формы отчета о выполнении
4. Прочие сведения о деятельности общества с ограниченной ответственностью "Триггер".	Формы отчета о выполнении
5. Прочие сведения о деятельности общества с ограниченной ответственностью "Триггер".	Формы отчета о выполнении
6. Прочие сведения о деятельности общества с ограниченной ответственностью "Триггер".	Формы отчета о выполнении
7. Прочие сведения о деятельности общества с ограниченной ответственностью "Триггер".	Формы отчета о выполнении

182 725 049,56

рубли